

今までありがとう。最後の新聞

(中央)

会長 徳永怜央



みなさん、この1年間、僕たちの活動を
支えてくださりありがとうございました。
今年も新型コロナウイルスの影響で様々な
事が制限されてしまいました。しかし、その中で
「服のカプロジェクト」など新たな事にも挑戦したり
運動会の「つばね3神殿観」、文化祭でも様々な
事に大変盛り上がりました。
僕は「生徒総会」でみなさんが積極的に
発表する姿を見て、生徒会スロ「か」も
「Take action 自信をカへ」にし、
良かったなと強く思いました。みんな
が持ったこの力をこれからは、
使わされると思っております。
改めて本当にあり
かとうござ
いました。

私は、生徒会副会長
として学校のために活躍する
ことができて良かったです。
生徒会執行部の12人で1年間活動
して良い思い出を作ることができました。
中央委員会や生徒集会などの企画を毎月
決めるのが大変でした。
劇の脚本を考えるのに伝えたいこと笑
を入れたいいけないので難しかったです。
1年間ありがとうございました。



副会長 金重 弥桜

今年一年の
経験と思い出
をしっかりと活かして
来年もがんばりたいと
思うので、皆さんこれ
から応援よろしく
お願いします。



副会長 河村健太郎

自分は、1313の行事が
1つこうひきけてきました。
スバる事が多くて、夜な
の夜泣いてました。嘘です。
で、文化祭のときは、マツという
キラー(?)をやって、みんな笑ってく
嬉しかったです。そして、夜会、たじま
「マツ」でみんなから言われて、意外
に気分が悪くなかったです。1年間書記
として、活動してきましたが、優しい
人達は「か」で、とても楽しい1年
でした。本当にありがとうございました。

書記 松野 航大



1年間 ありがとう
ございました。
とても楽しい1年で、
あつと11月閉に終わる。
ほんとに楽しかったです。
来年も、新しい行事もまた
新しい生徒会を築いて行きます。
本当に1年間 ありがとうございました。

書記 河本風詩

